

Jahresbericht Jubla Winznau 2024

Liebe Mitglieder, Lebensfreunde und Unterstützer der Jubla Winznau

Mit Stolz und Freude blicken wir auf ein ereignisreiches Jubla-Jahr 2024 zurück, das von Abwechslung, Engagement und unvergesslichen Momenten geprägt war. Unser Ziel, Kindern und Jugendlichen ein abwechslungsreiches Freizeitangebot und ein erlebnisreiches Herbstlager zu bieten, konnten wir auch in diesem Jahr wieder erfolgreich umsetzen.

Ein kleiner Rückblick

Wie jedes Jahr starteten wir mit unserem Schlittelspass im Januar, bei dem wir die Schlittelpiste bzw. Schlittel-Rennbahn der Melchseefrutt unsicher machten. Ein Tag voller Spass und Höchst-Geschwindigkeiten. Zeitnah sorgten wir mit unserem traditionellen Putztag für einen sauberen und einladenden Jublaraum. Die Generalversammlung bildete für das Leitungsteam bereits einen ersten Höhepunkt: Beim Bowling und Pastaplausch wurde auf das vergangene 2023 angestossen und die Weichen fürs kommende 2024 gestellt.

Im Februar luden wir Kinder sowie die Eltern zu einem gemütlichen Brunch im Pfarrsaal ein. Eine tolle Gelegenheit gemeinsam zu plaudern und unser Leitungsteam etwas näher kennenzulernen. Die Übungsabende für die J+S-Kurse boten unseren Neuleiter*Innen die Möglichkeit sich für ihre anstehenden Kurse vorzubereiten. Das jährliche Skiweekend des Leitungsteams fand dieses Mal in Engelberg statt und bot eine perfekte Mischung aus Wintersport und Teambuilding.

Der März war geprägt von Kreativität und Tradition. Beim Geländespiel entführten wir die Schar in das Reich der Feen. Gemeinsam bastelten wir Palmen für den Palmsonntag und färbten Ostereier für den Gottesdienst. Diese traditionellen Anlässe verbinden uns mit der Gemeinde und der Pfarrei Winznau, die uns finanziell sowie organisatorisch unterstützen.

Im April stand bereits die Planung für das Herbstlager auf dem Programm. Motto definieren, Ämtli und Tagesverantwortungen verteilen sowie erste organisatorische Dinge klären. Das Leitungsteam nutzte das Planungswochenende intensiv, um das Fundament für das Highlight des Jahres zu legen. Zusätzlich engagierten sich unsere Jubla-Kinder beim Wiederaufbau des Waldspielplatzes auf dem Sidemätteli.

Im Mai feierten wir mehrere Erfolge: Die Papiersammlung und das Auffahrtsfest, die einen wichtigen Beitrag zur Finanzierung unserer Aktivitäten leisten. Das diesjährige Auffahrtsfest lockte bei traumhaftem Wetter und leckerer Verpflegung zahlreiche Besucher an. Das neue Menü- und Servicesystem kam hervorragend an und wir konnten viele positive Rückmeldungen verzeichnen (In Gedenken an den Braten: RIP Braten 2024). In unserem Pfingstlager, das unter dem Motto „Die drei ??? und die drei !!! auf der Jagd nach dem Phantom“ stand, erlebten wir gemeinsam großartige Tage in der Natur und konnten das spannende Rätsel um die Villa von Herrn Rothschild lösen.

Nach einer wohlverdienten Sommerpause im Juli starteten wir im August gemütlich mit der Organisation und Betreuung der Hüpfburg aka «Basio» der 1.-August-Feier der Gemeinde Winznau. Das Leiterweekend bietet eine weitere Gelegenheit für die Stärkung des Zusammenhalts im Leitungsteam. Der Ferienpass mit Postenlauf durch Winznau und Bräteln auf dem Sidemätteli lockte auch dieses Jahr wieder viele neue Jublakids an.

Im September war der nationale Jubla-Tag ein voller Erfolg. Bei einem Orientierungslauf und spannenden Tauschaktionen in Olten erlebten die Kinder, wie kreativ und einfallsreich sie gemeinsam Ziele erreichen können und wie man sich von einem Kugelschreiber zu einer Gitarre und AC/DC Vinyl-Platte hochhandeln kann. Zudem fand unser erster Anlass mit Ehemaligen statt – ein berührendes Wiedersehen, das sicher nicht das letzte Mal gewesen sein wird.

Der Oktober brachte das Highlight des Jubla-Jahres: unser Herbstlager. Unter dem Motto „Die Aarepiraten“ begaben wir uns auf die Suche nach dem grössten Piratenschatz und wurden sogar fündig! Die Kinder glänzten mit ihren kreativen Auftritten beim Lagerrückblick und liessen uns die schönsten Momente noch einmal erleben. Leider musste der geplante Halloweenanlass ausfallen, aber die Vorfreude auf kommende Anlässe bleibt ungebrochen.

Im November planten wir bereits voller Elan das Programm für 2025. Der Casino-Anlass zog viele neue Kinder an und zeigte, wie lebendig unsere Schar ist. Mit Adventsfenster, Kerzenziehen und unserer Weihnachtsfeier liessen wir das Jahr stimmungsvoll ausklingen. Der erstmals besuchte Weihnachtsmarkt wurde zu einem besonderen Highlight ein erfolgreicher Einstieg in eine vielleicht neue Tradition?

Mit einem vielfältigen Programm, bewährten Klassikern und neuen Ideen freuen wir uns auf das kommende Jahr. Wir sind bereit, auch 2025 viele Lebensfreu(n)de zu schenken und neue Abenteuer zu erleben.

Herzlichen Dank an alle, die uns auf diesem Weg unterstützt haben und auch weiterhin unterstützen werden. Gemeinsam sind wir Jubla Winznau – ein Verein, der für Kinder und Jugendliche einen Ort der Freude und Gemeinschaft schafft.

Auf ein weiteres grossartiges Jahr!

Euer Leitungsteam der Jubla Winznau